

# 『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

## ■アンケートの詳細

調査目的	『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』を読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2026年2月9日～2026年2月10日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/honnewokakusitatiryousiharyuzinsamanikaradanookumadeabakareru-syunzyonosyou/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/honnewokakusitatiryousiharyuzinsamanikaradanookumadeabakareru-syunzyonosyou/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

30代男性	0人
30代女性	4人
40代男性	0人
40代女性	4人
50代男性	0人
50代女性	2人

Q2:『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった): 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読があればぜひ読みたい
- ★★★★(面白かった): 漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通): 面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった): あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった): 読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	5人
★★★★	4人
★★★	1人
★★	0人
★	0人

Q3:『本音を隠した治療師は竜人サマに身体の奥まで暴かれる～春情の章～』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

竜人と治療師のイチャコラから始まって、そのままソフト路線で行くかと思いつきや突如発情期モードに突入。普段は常識的で優しいルストロが、突如頭のネジが飛んだような行動に出るところに笑ってしまいました。完全に理性を失い、やめられない止まらない状態のルストロがあらゆる場所でベルを求める姿は滑稽でもあり可愛らしくもあり。こういう激しい愛され方もまたありと思わせるものがありましたね。なお番外編ということでページ数が少し少なめですが、そのぶんきっちりラブラブなシーンが詰まっているのでファン的にはよいと思います。

無事結ばれた二人の、その後のお話。今回は発情期がテーマなのですが、ケモノ系のお話といえばやっぱり発情期ですよね！相手を思いやる優しい心はそのままに、発情期なのでうまく我慢できないところが最高でした。個人的にすごく良かったのが、我慢している表情。顔が真っ赤になって目が少しどろーんとしている表情がかなり刺さります。

個人的にオトナ漫画の中でもとびきり気に入ったシーンがあります。それが、薬草の採取中にいろいろされちゃうシーン。発情期ではあるのですが、自分の欲望だけを果たしたいのではなく、相手もよくさせたいんだなあという本能が出ていてとてもお気に入りのシーンです。この時のベルちゃんの体型も良い感じの肉付きだし、一枚の絵として見てもかなり完成度が高いなと思いました。

前作に比べてかなり濃厚度が増していると思います。何より二人のビジュアルが最高！特に私はルストロのビジュアルがすごく好きなので、そこに赤面だったり余裕のなさそうな要素が加わって最高でした！こんなイケメンに愛されているベルちゃんが本当にうらやましくなってしまいます。でも、そのベルちゃんもめちゃくちゃ可愛いんですよね。

あくまで短編なので仕方ないのですが、もっと続きを読みたいくなる完成度の高さでした。やっぱり女性向けなので、オトナ度の濃厚さだけではなく、お互いの気持ちがちゃんと表現されているところが良かったです。それに発情期も、一応ある程度の理性はあります我慢しながら…というのがこの二人らしくいい感じ。何もかも全てを壊す感じではない発情期の描き方が、とても良かったと思います。

発情期となったらもうノンストップ。それを受け止める側も大変ですね。何しろ竜人ですから普通の人よりも全然激しそう。ですが、助けてくれってあんな目をされちゃったらもう頑張るしかないでしょう。周りの状況とかも

おかまいなしで、ドアの外に人がいるのにそのまま続行。このシチュエーションには萌えてしましますよね。

ヒロインのベルちゃんがとってもかわいいです。そしてルストロ様が美しい。こんな方に助けてくれなんて切ない目をされちゃったら、もうそれだけでなんでも受け入れたくなります。とはいっても、この激しさは受け止めるのが大変。ベルちゃんだからこそでしょうか。なんだかんだで素敵なカップル。番外編ってことでファンにとってはうれしい仕様です。

素敵なお二人をもう一度見ることができて幸せです。更にイチャイチャつぶっぺりがアップ。そして読者としてうれしいのはベルちゃんのかわいらしさもですがルストロ様のかわいさもアップしていることでしょうか。こんな風に甘えられたらキュンキュンですよ。ベルちゃんへのスリスリとともにハマった。前作以上にパワーアップした作品です。

ルストロ様好きにはたまらない作品となっています。というかこれ、キュンキュンなる人続出であろう作品です。番外編っていうかこちらが本編でもいいくらい。短編と言わず、もっともつといろんな姿を見てみたい。イラストがきれいで、ストーリーもおもしろくて最高です。こんな感じで発情期じゃない時の数日間も描いてほしいですね。

ヒロインのベルは、とても優しくて笑顔の素敵な女性です。助けられたルストロが彼女に願いを言えと迫る姿に、彼の純粋さが見えました。ベルのためなら何だってしたい。ベルに求められたいという、健気な気持ちにキュンとしました。過去の辛い記憶から、ルストロに本心を告げられなかつたベル。ルストロに甘く囁かれるなか、夢だと思うベルがなんだかとても切なくて愛おしくなりました。

## 漫画全巻の部屋

by (株)グリュックフ